



**FR**  
**FIESTA**  
**RECORDS**

*Sehnsucht  
nach Frieden*

# CONNY MESS

Der gebürtige Burgenländer Conny Mess steht für Schlager mit Niveau, mit anspruchsvollen Texten und wunderschönen Melodien, die zum Träumen einladen. Seit Jahrzehnten begeistert der sympathische Sänger besonders die Schlagerfans in Österreich, wo er bereits regionalen Kultstatus erreichte.

Sehr zeitig hat Conny seine Liebe zur Musik und zum deutschen Schlager entdeckt: bereits im zarten Alter von 4 Jahren entdeckte er die 'Bretter, die die Welt bedeuten'. Später sammelte er Bühnenerfahrung als Mitglied einer Militärmusikkapelle, studierte am Musikkonservatorium in Eisenstadt und veröffentlichte 1990 sein erstes Album 'Mit mir tanzen'. Mit dem Folgealbum 'Verdacht auf Liebe', das er gemeinsam mit Peter Wessely, Andy Borg und Christian Zierhofer produzierte, gelang ihm ein erster

**Achtungserfolg in Österreich und Süddeutschland. Mit Titeln daraus konnte sich Conny mehrfach auf der Pole Position diverser Schlager-Hitparaden in Deutschland Österreich und der Schweiz platzieren und wurde Zweitplatziertes bei der 'Krone der Volksmusik'. Rundfunkhits wurden u.a. 'Für immer und ewig' und das von Ray Watts produzierte 'Ich bin bestimmt kein Engel', das sich acht wochenlang unter den Top 5 in den Airplay-Charts Österreichs halten konnte und der Titelsong des gleichnamigen Albums war.**

**Coverdownload**

**Singlefact**

**MP3 Download**

**WAV Download**

**Hier geht's zum Video**

**Pressefotos**

**?**

**?**

**Im September 2019 wurde das Label MCP auf Conny Mess aufmerksam und produzierte mit ihm seine Lieder im modernen Schlagersound. Auf dem Album befinden sich Songs im Schlagerfox als auch schöne ruhige Balladen. Eine dieser Balladen ist der Titel 'Du tust mir immer wieder gut', das vom TV-Sender MELODIE TV wunderbar in Szene gesetzt wurde. Trotz großer Marketingkampagne blieb der erwartete Erfolg vorerst aus. Als Conny Mess gerade einen neuen Anlauf starten wollte, bremste ihn - wie so viele andere seiner Kollegen - die Corona-Pandemie aus. Enttäuscht und frustriert dachte er daran, seine musikalische Karriere 'an den Nagel' zu hängen.**

**Doch irgendwie konnte Conny einfach nicht auf Musik, Schlager und seine Fans verzichten. Als er 2023 ein neues Titelangebot bekam, war er sofort wieder Feuer und Flamme. Er ließ sich genügend Zeit, nahm den Titel und weitere interessante Songs gemeinsam mit Hitproduzent Hubert Molander auf und suchte sich mit dem Label Fiesta mit Andreas Rosmiarek und Manager André Prager ein professionelles Team, mit dem er 2024 neben seinem Heimatmarkt Österreich auch die Schlagerfans in Deutschland und der Schweiz begeistern möchte. Produzent Hubert Molander konnte bereits mit Beatrice Egli (Kick im Augenblick), DJ BoBo (Fly with me), Fantasy (Es tut mir unendlich leid), den Paldauern, den Kastelruther Spatzen, Melissa Naschenweng, dem Nockalm Quintett, Thomas Anders, Vanessa Mai oder Semino Rossi zahlreiche Hits landen. Er hat damit eine Spürnase für Hits, schrieb Conny einige großartige Songs und glaubt felsenfest an einen mega Erfolg.**

**Das neue Jahr eröffnet Conny Mess mit einer Botschaft, die hervorragend in die aktuelle krisengeschüttelte Zeit passt: 'SEHNSUCHT NACH FRIEDEN'. Diese Sehnsucht teilen ganz sicher nicht nur die Schlagerfans, damit spricht er der übergroßen Mehrheit der Menschen aus der Seele. Diese Message passt ganz wunderbar zu seiner Lebensphilosophie: LIEBE KANN ALLES!**

**Mit einem beeindruckenden Repertoire, einem starken Team im Rücken und der Sehnsucht nach Frieden startet Conny Mess kraftvoll in eine vielversprechende Zukunft, bereit, die Schlagerwelt auch über die Grenzen Österreichs hinaus zu erobern.**

**(CONNY MESS)**